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CIUDAD DE MÉXICO (SALVADOR GARCÍA SOTO).- “Lo que se está 

haciendo es garantizarle al pueblo, a la nación e inclusive a los 

inversionistas el que el abasto de luz va a llegar a todas partes y 

no va a estar sujeto a los vaivenes del mercado. Que finalmente 

se garantice que incluso en la situación más complicada pueda 

tenerse el abasto, es decir, hay áreas estratégicas en las que la 

privatización no puede ser una opción;  sin embargo, conscientes 

en que existe ya un contexto distinto en donde los inversionistas 

han ya hecho su parte desde hace un tiempo, debido a una 

reforma que les entregaba de más, ahora nosotros regresamos la 

rectoría del Estado hacia las grandes empresas públicas y, 

entonces, garantizamos que llegue a todos lados como que no 

caiga el abasto”. 
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